



Raid Boyard

publié le 01/04/2012

Mercredi 28 mars, 12 élèves du collège ont participé avec ardeur au Raid Boyard collèges qui regroupait en tout 73 équipes de 6 élèves.

Les concurrents se sont affrontés sous un soleil splendide sur des épreuves très variées de VTT (enduro, trial, run and bike), course d'orientation, tir à l'arc, tir à la sarbacane (agrémenté de quelques tours de terrain en courant pour les moins adroits !), fil rouge inspiré des Via Ferrata, Vayavoirdugaz (marche en équilibre sur une corde tendue à quelques mètres de haut !), canoë en mer, buggy (voiture à pédales !), golf (dans le sable ce n'est pas toujours facile !) et ... "bourrins des dunes" (sorte de parcours du combattant dans le sable où il faut également porter un partenaire !!)

Toutes les épreuves devaient bien sûr être réalisées le plus rapidement possible avec le moins d'erreurs !

Nos sportifs se classent très honorablement dans les épreuves les plus physiques mais ont rencontré davantage de difficultés pour les épreuves nécessitant plus d'adresse ;-))

L'équipe 1 se classe 38ème

L'équipe 2 se classe 41ème

Bravo à tous pour l'énergie déployée, l'esprit d'équipe et l'attitude sur le site !

ci-joint les classements complets, quelques photos (vous pourrez y voir qu'en fin de journée, la fatigue et le soleil aidant, les sourires se font un peu crispés et le sommeil semble proche pour certains !). d'autres photos suivront bientôt sur le blog de l'AS.

Portfolio



Document joint

 [Résultats complets Raid Boyard 2012](#) (PDF de 273.3 ko)